



BMW Motorrad presenta la Colección BMW Motorrad 2025

- **Equipamiento para motociclistas y ropa informal para ir en moto con seguridad, comodidad y estilo.**

Durante más de cuatro décadas, BMW Motorrad se ha comprometido a hacer que el motociclismo sea lo más seguro y cómodo posible, con ropa perfectamente diseñada, moderna, atractiva y con estilo. Como resultado, BMW Motorrad ofrece hoy una amplia gama de equipamiento para motociclistas que se amplía y actualiza año tras año. Siempre nos esforzamos por mejorar los productos existentes y desarrollar soluciones nuevas e innovadoras para garantizar el placer de conducir sin preocupaciones. La nueva Colección BMW Motorrad 2025 ofrece una amplia gama de nuevos productos en las áreas de [**#SpiritOfGS**](#), [**#NeverStopChallenging**](#), [**#Soulfuel**](#), [**#PluggedToLife**](#) y [**#RideAndShare**](#).

#SpiritOf GS: Para el espíritu aventurero.

¿Ya estás planeando tu próxima aventura en moto dentro y fuera de la carretera? Los nuevos productos de la colección [**#SpiritOfGS**](#) son un valioso complemento para la gama de ropa funcional. Por ejemplo, la **Chamarra GS Karakum GORE-TEX** de tres piezas, disponible en una nueva combinación de colores azul oscuro. Ofrece la máxima deportividad y está preparada para cualquier tipo de conducción, incluso fuera de carretera, ya que tiene tres capas que incluyen una capa exterior GORE-TEX y cubre todas las condiciones, desde el calor hasta el frío. **Los Pantalones GS Karakum GORE-TEX** de dos piezas también satisfacen las mayores exigencias.

La nueva **Chamarra GS Tatacoa** en arena y la **Chamarra GS Tatacoa Pro** en negro son dos elegantes compañeras. Ambas tienen un emotivo aspecto retro de enduro y encajan a la perfección en el [**#SpiritOfGS**](#). Resistentes pero cómodas, están fabricadas en tejido de lona de primera calidad con inserciones de piel de colores. Un forro de malla transpirable y agradable al tacto, zonas elásticas en la espalda, un inserto AirVent en la cremallera frontal y cremalleras de ventilación adicionales en las mangas, los hombros y la espalda garantizan un alto nivel de confort. Las elegantes chamarras retro se complementan con **los Pantalones GS Tatacoa**, confeccionados con los mismos tejidos de alta calidad que las chamarras.



Las novedades de la gama 2025 son la **Chamarra y el Pantalón GS Rallye**, disponibles en negro y azul, que han experimentado una mejora notable en comparación con el modelo anterior. El traje está disponible para mujeres y hombres. El tejido AA de poliamida/algodón, junto con los protectores de articulaciones NP3 EVO en hombros, codos y rodillas, garantiza un alto nivel de seguridad. La espalda está protegida por un protector NP3. La chamarra GS Rallye está muy ventilada gracias a una combinación funcional de materiales, mientras que los pantalones GS Rallye tienen una ventilación integrada de forma inteligente en la zona de los muslos. Los pantalones GS Rallye también proporcionan un agarre seguro a los laterales del depósito de combustible cuando se conduce fuera de la carretera, gracias al doble material en las zonas de contacto y a las largas inserciones de cuero en la parte interior de las rodillas. Esto hace que el traje sea especialmente adecuado para su uso fuera de la carretera, mientras que la amplia gama de opciones de personalización adaptarlo a las necesidades individuales. El aspecto moderno se complementa con detalles prácticos como los numerosos bolsillos interiores y los cuatro exteriores, dos de los cuales son impermeables.

La Chamarra y los Pantalones GS Rallye GORE-TEX van un paso más allá. Con la incorporación de un **forro exterior impermeable GORE-TEX**, ofrecen la mejor protección posible contra el viento, la intemperie y la suciedad. **Las inserciones GORE-TEX** también están disponibles por separado, para que puedas añadirlas posteriormente a la chamarra y los pantalones GS Rallye.

Disponibles en azul, negro o arena, los **Guantes GS Rallye** están confeccionados con un tejido ligero y transpirable, lo que los convierte en el complemento ideal para todos los entusiastas de la moto que salgan a rodar con temperaturas cálidas. El dorso textil elástico con gran protección en los nudillos y ribete de piel de cabra es ideal para los rigores del uso off-road. La palma reforzada de piel de canguro también proporciona un agarre máximo.

La Chamarra GS Fleece es perfecta para el tiempo más fresco. Confeccionada con una mezcla de tejidos ligeros, la chamarra no sólo funciona como cortavientos en la zona del pecho, sino que también proporciona calidez y confort gracias a su cuello alto. Las inscripciones de los bolsillos la identifican claramente como miembro de la familia BMW Motorrad.

La **Camiseta de manga larga Rallye** en negro con cuello redondo, pequeño logotipo GS en la parte delantera, Spirit of GS estampado en grande en la



espalda, logo BMW Motorrad en la manga derecha y emblema de BMW en la manga izquierda es ideal para llevar debajo.

#NeverStopChallenging: pasión, potencia y rendimiento. La colección **#NeverStopChallenging** es perfecta para los aficionados a las motos deportivas y los auténticos guerreros de los circuitos. **Las Botas Pro Race GORE-TEX** en negro con grandes letras BMW Motorrad son una novedad para 2025. Cumplen los requisitos de rendimiento más exigentes y cuentan con grandes elementos protectores de plástico duro. Para una conducción deportiva, hay almohadillas deslizantes de plástico extraíbles en la punta de la bota.

El **Casco M Pro Race** está disponible en un nuevo color adicional: Sprint. Ergonomía, aerodinámica y seguridad: este casco integral de competición está diseñado para ofrecer un rendimiento óptimo en carretera y en pista. El acolchado se puede ajustar individualmente y la forma especial del borde inferior de la calota minimiza el riesgo de lesiones de clavícula en caso de caída. El alerón probado en el túnel de viento maximiza el rendimiento aerodinámico. La calota de fibra de carbono, aramida y fibra de vidrio ofrece una seguridad excelente y está disponible en cuatro tallas diferentes. Para su uso en pista, la forma del casco en la parte posterior se ha adaptado para prendas de competición con una posición de conducción deportiva.

Las Chamarras Pace Pro y Pace son nuevas para la temporada de 2025. También están disponibles para mujer y hombre. Los apliques de piel bovina en contraste en las mangas y los deslizadores de plástico/acero en los hombros le confieren un aspecto distintivo. La **Chamarra Pace Pro** también luce el legendario logotipo BMW M en el delantero. **Los Pantalones Pace** negros también están disponibles a juego. Gracias al material exterior elástico y a las áreas elásticas, ofrecen un ajuste óptimo y la máxima libertad de movimiento en cualquier situación de conducción. Además de las chamarras y los pantalones, se incluyen protecciones exteriores que facilitan la conducción bajo la lluvia.

#SoulFuel : Diseñado para la pura pasión de conducir.

El **Casco Grand Racer** desprende el encanto de los viejos tiempos del motociclismo, combinado con la funcionalidad moderna. Esto lo convierte en el compañero perfecto para una amplia gama de motocicletas BMW Heritage. Lo que lo diferencia de otros cascos de diseño retro es su agradable aeroacústica. Los materiales de alta calidad y los detalles en latón y cobre completan su



aspecto clásico. Para 2025 también está disponible en los nuevos colores Cadours, Charade y Daytona. En la combinación de colores Daytona, el casco Grand Prix Racer combina a la perfección con la flamante BMW R 12 S, cuyo color naranja lava metalizado rinde homenaje a la legendaria BMW R 90 S.

El **Casco jet Bowler**, elegante y cómodo, con un diseño retro, atrae a los motociclistas preocupados por la moda a los que les gusta el diseño chic y clásico. Su aspecto retro se aprecia en detalles como las aplicaciones de cuero o el forro interior con el logotipo de BMW en relieve. El ajuste está optimizado para todas las tallas y se completa con una amplia gama de accesorios. Para 2025, el casco Jet está disponible en una nueva combinación de colores adicional, Reverb.

La **Chamarra Mitte** combina un corte camisero clásico con funcionalidad y seguridad. También es perfecta para el día a día. Los objetos personales pueden guardarse cómodamente en los cuatro bolsillos exteriores y los tres interiores. Los protectores NP-Flex 3D en hombros y codos reducen el riesgo de lesiones sin restringir el movimiento.

La **Chamarra Schwabing** estará disponible en 2025 en las nuevas combinaciones de colores negro, negro/azul, amarillo/azul para mujer y negro, negro/azul, azul/amarillo para hombres. Llaman la atención las tradicionales rayas gemelas en las mangas. Debajo de la piel bovina de alta calidad, los protectores NP-Flex 3D en hombros y codos ofrecen mayor protección, mientras que cuatro bolsillos externos y tres bolsillos internos ofrecen un amplio espacio de almacenamiento.

La **Chamarra Grunewald** tiene un diseño atemporal y está fabricada con tejido exterior resistente a la abrasión y protectores NP-Flex 3D en hombros y codos para ofrecer una protección óptima. También se puede instalar posteriormente un protector de espalda. El material es extremadamente cómodo y transpirable, mientras que los tres bolsillos exteriores con cremallera y un bolsillo interior ofrecen una gran practicidad.

Los **Pantalones Stachus**, que deben su nombre a la plaza Stachus del centro de Múnich, tienen un aspecto moderno y sencillo y se ofrecen en negro y caqui. Los seis bolsillos exteriores y los protectores NP3 Flex en rodillas y caderas distinguen a estos pantalones de la ropa de ocio ordinaria. Una cremallera de 40 cm de largo permite conectarlos, por ejemplo, con las chamarras Mitte, Schwabing y Grunewald.



Los clásicos y deportivos **Guantes Lehel** con rayas de contraste en las nuevas combinaciones de colores negro/azul y gris son el complemento perfecto para el **#SoulFuel** de ropa **#SoulFuel**. Están confeccionados en suave piel de vacuno de alta calidad y cuentan con detalles innovadores.

#PluggedToLife: equipamiento elegante para motociclistas de gran utilidad para el día a día.

Con la colección **#PluggedToLife**, BMW Motorrad ofrece productos prácticos y elegantes que no sólo son ideales para el motociclismo, sino también absolutamente adecuados para el uso diario cuando te bajas de la moto. Por ejemplo, al ir de compras, pasear por la ciudad o ir a una cafetería.

Para la temporada 2025, el **Casco Sao Paulo** está disponible en los nuevos colores Ampere y Fuse. El moderno casco jet es elegante, cómodo y, con su visera larga y el parasol integrado, un compañero seguro en la ciudad y en las zonas urbanas. Los elementos de ventilación que se pueden cerrar en la parte superior de la cabeza y en el spoiler evitan la acumulación de calor.

La **Chamarra Bilbao**, que combina estilo y funcionalidad, es otra novedad para 2025 y está confeccionada con un tejido ligero y transpirable disponible en naranja y azul oscuro. Con un sencillo corte blusón, queda bien tanto en la ciudad como en los senderos. Los protectores NP Flex 3D en hombros y codos proporcionan la seguridad necesaria. El inserto AirVent bajo el cierre delantero proporciona ventilación adicional.

La **Chamarra Naples** también es nueva para 2025. Está disponible en azul y antracita. Tiene un diseño atemporal y deportivo. Esta chamarra con capucha está confeccionada con un tejido exterior resistente a la abrasión y los protectores NP Flex 3D en hombros y codos proporcionan la seguridad necesaria. El tejido es cómodo y transpirable y dispone de tres bolsillos exteriores con cremallera y un bolsillo interior para mantener tus objetos esenciales al alcance de la mano.

Las **Zapatillas Seoul GORE-TEX**, que estarán disponibles en negro, azul y verde para la próxima temporada, son más que elegantes. La membrana GORE-TEX protege de forma fiable contra el viento y el agua, mientras que la suela resistente al aceite y al combustible y la protección integrada del talón y el tobillo garantizan un alto nivel de seguridad. Gracias a su cremallera oculta en el interior, son fáciles de poner y quitar.



Las Zapatillas 2025 KnitLite se lanzan en dos nuevos colores: gris y azul. Su robusto peso ligero está certificado como calzado de moto de nivel 1. El material transpirable combina un aspecto deportivo con una gran comodidad. Gracias a la resistente suela Vibram y a los refuerzos en el pie y el talón, estas elegantes zapatillas están bien equipadas para los rigores del motociclismo diario. Una cremallera oculta en el interior hace que sean fáciles de poner y quitar.

#RideAndShare: estilo de vida desenfadado para aficionados a las motos de carretera y touring. La chamarra AIR de Swartberg llega en 2025 en dos nuevos colores: negro para mujer y azul oscuro para hombre. Su corte blusón deportivo la convierte en la compañera perfecta para las salidas veraniegas. Está fabricada con poliéster resistente a la abrasión y proporciona una ventilación óptima, lo que hace que esta moderna chamarra también puede utilizarse en climas muy cálidos. Equipada con protectores NPL en hombros y codos, esta chamarra de verano cuenta con la certificación de nivel de protección A. También puede equiparse con un protector de espalda.

La comodidad de la elegante **Chamarra Reschen GORE-TEX** es especialmente cómoda para los viajes largos. Disponible en un nuevo color rojo para mujer y antracita para hombre, la chamarra impermeable y transpirable tiene un ajuste perfecto, un sistema de ventilación e inserciones elásticas para facilitar los movimientos. Los protectores de articulaciones NP3 desmontables y el protector de espalda NP3 garantizan la seguridad.

Los **Pantalones Reschen GORE-TEX** en el nuevo color antracita son una incorporación perfecta a la gama. También son impermeables, transpirables e incorporan protectores NP3 desmontables en rodillas y caderas. Los estampados reflectantes en los laterales de los muslos aumentan su visibilidad por la noche.

Los **Guantes Reschen GORE-TEX**, disponibles en el nuevo color antracita ofrecen una protección óptima contra el viento y la intemperie. La membrana transpirable GORE-TEX X-TRAFIT™ mantiene alejados el agua y el frío. Refuerzos de piel, SuperFabric® altamente resistente a la abrasión y un protector de muñeca suave completan el robusto conjunto. El pulgar y el índice están recubiertos de piel táctil para controlar el smartphone de forma óptima.

Los nuevos **Guantes deportivos Tenda 2en1 GORE-TEX** en color negro ofrecen comodidad extra gracias a la función 2en1 que consta de un sistema de dos cámaras. La primera cámara no está forrada e incorpora piel de canguro en el



dorso de la mano para un excelente agarre. La segunda cámara es impermeable e incluye una membrana transpirable GORE-TEX para una protección perfecta contra el viento y las inclemencias del tiempo. La muñequera de plástico duro está forrada con espuma amortiguadora para mayor seguridad.

Las Botas Gavia AIR también están disponibles en color negro para el año 2025. Están fabricadas con un tejido especialmente transpirable, y el forro y los materiales exteriores especiales garantizan altos niveles de permeabilidad al aire. Esto las hace ideales para viajar con temperaturas cálidas. La entresuela ligera y la suela Vibram de gran agarre también les confieren una sensación similar a la de las zapatillas deportivas al caminar por la ciudad.

La Chamarra Bavella, que está disponible en los nuevos colores adicionales naranja neón y negro, está equipada para soportar una amplia gama de temperaturas. El inserto de BMW Climate Membrane resiste el viento y el agua y permite la circulación del aire. En temperaturas más frías, el chaleco térmico acolchado y desmontable mantiene el calor. Los protectores NP3 desmontables en hombros, codos y espalda y los estampados reflectantes en brazos y hombros aumentan la seguridad.

Por último, el **Casco Xomo Carbon** demuestra que una protección excelente no tiene por qué ser incómoda gracias a una robusta calota de compuesto de fibra de carbono. El casco deportivo integral en los nuevos colores adicionales Vortex y Phantom cuenta con numerosos y cómodos extras, como almohadillas para las mejillas moldeadas en 3D, visera solar integrada, sistema de ajuste fácil para usuarios de gafas, sistema de visera ergonómica con cierre suave y mentonera extraíble.

Acerca de BMW Group Latinoamérica

BMW Group es líder en productos y servicios de tecnologías de movilidad individual Premium en Latinoamérica, donde comercializa sus tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad. BMW es la marca automotriz Premium favorita en Latinoamérica, con más de uno de cada tres vehículos vendidos en la región. En 2024, la marca ha comercializado 42,886 unidades. MINI ha vendido 6,383 unidades en el mismo periodo. BMW Motorrad ha comercializado 27,742 motocicletas en la región estableciendo un récord de ventas. BMW es la marca Premium más vendida en Brasil, México y Mercados Importadores. BMW Motorrad ha tenido récord de ventas y hoy cuenta con 3 de sus 15 principales mercados globales en Latinoamérica: Brasil, México y Mercados Importadores. El enfoque de



Apertura de Tecnologías de BMW Group es ideal para una transición gradual a la electromovilidad, ofreciendo a los clientes entre trenes de fuerza eléctricos a batería, híbridos conectables o de combustión. Más del 20% de las ventas de BMW Group en Latinoamérica son de vehículos eléctricos o híbridos conectables. BMW Group ha entregado alrededor de 80 mil equipos de carga personales o corporativos en la región.

El Grupo cuenta con 5,000 colaboradores en la región de Latinoamérica. Sus oficinas de ventas se localizan en Argentina, Brasil y México (donde se ubica la oficina regional). Las plantas de producción de BMW Group en la región se encuentran ubicadas en Brasil y México. Brasil cuenta con dos plantas: una ubicada en Araquari -Santa Catarina, con enfoque en la producción de automóviles, donde comenzó la producción del BMW X5 PHEV en 2024. La otra planta en Manaus - Amazonas, es la 1^a instalación que fabrica motocicletas fuera de Alemania. En México se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de BMW Group en San Luis Potosí en julio de 2014. Este sitio de producción inició operaciones en 2019 con la producción del BMW Serie 3; en 2021 se comunicó la ampliación de su operación para incluir la manufactura del BMW Serie 2 Coupé y en 2022 del BMW M2, ambos exportados a todo el mundo. A partir de 2027, la Planta de San Luis Potosí incorporará la producción de vehículos eléctricos y baterías con una inversión de 800 millones de dólares.

Como información adicional, Brasil cuenta con un equipo de Ingeniería para apoyar desarrollos globales, además de los retos en la región y organización de soporte al cliente, que ofrece atención a consumidores.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa - BMW Group Latinoamérica

Joao Veloso

joao.veloso@bmw.com.mx

Juan Bernardo Vázquez Mellado

bernardo.vazquezmelladobmw.com.mx

Julián Argüelles

julian.arguelles@bmw.com.mx

Erika Ferrer

erika.ferrer@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - BMW Group Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín

elizabeth.arrequin@bmw.com.mx

Miroslava Rivas

miroslava.rivas@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - BMW Group Argentina

Gonzalo Di Gregorio

gonzalo.di-gregorio@partner.bmw.com.ar

Comunicación Corporativa - BMW Group Brasil

Fabiano Severo

fabiano.severo@bmw.com.br

Paula Cichini

paula.cichini@bmw.com.br

Agencia de relaciones públicas regional - INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Latinoamérica

BMWGroupLatAm@inkpr.com.mx

BMW Group Planta San Luis Potosí (México) - Agencia de relaciones públicas INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Planta SLP

plantabmwslp@inkpr.com.mx

BMW Group Brasil - Agencia de relaciones públicas JeffreyGroup

Equipo JeffreyGroup - BMW Group Brasil

grupobmw@jeffreygroup.com

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html

www.press.bmwgroup.com/latin-america-caribbean?language=es

www.press.bmwgroup.com/argentina/

www.press.bmwgroup.com/brazil/